



CONSEJO GENERAL DE ENFERMERÍA

Te cuidamos toda la vida

NOTA DE PRENSA

Posicionamiento ante la polémica surgida en la prueba del pasado sábado

El CGE traslada su preocupación a los ministerios de Sanidad y de Universidades ante las consecuencias para los profesionales de las deficiencias en la prueba excepcional de acceso a la especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria

Madrid, 14 de diciembre de 2021.- Ante la indignación reinante entre las más de 30.000 enfermeras y enfermeros que se presentaron el pasado sábado, 11 de diciembre, a la prueba extraordinaria de acceso al título de especialista de Enfermería Familiar, con preguntas mal planteadas, pruebas similares en los tres turnos de la convocatoria, filtraciones y fallos informáticos, el Consejo General de Enfermería quiere manifestar que:

“Lo ocurrido es algo inaudito tras quince años de espera por parte de decenas de miles de profesionales. Aunque estamos recabando toda la información sobre el desarrollo de la prueba, el Consejo General de Enfermería va a pedir explicaciones al Ministerio y que nos trasladen formalmente las medidas que van a adoptar relacionado con lo ocurrido. Estamos en contacto con los afectados y trabajando con nuestra asesoría jurídica para estudiar si es necesario emprender alguna acción desde el punto de vista legal. Nos preocupan muchos las consecuencias que se deriven de las irregularidades que denuncian los afectados. Si fuera preciso actuaremos con toda la contundencia necesaria. No obstante, vamos a exigir explicaciones inmediatas a los ministerios implicados y a poner a disposición de los colegiados nuestra asesoría jurídica y la de toda la Organización Colegial. En cualquier caso, es lamentable que, tras tanto tiempo esperando la prueba que consolide la especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria, esta haya estado sumida en la polémica. Es una vergüenza y estamos muy disgustados con lo sucedido este fin de semana, porque es algo que no merecen los más de 30.000 enfermeros/as que se han presentado al examen”.